

Es liegt eine schriftliche Einwendung der BfM-Fraktion vom 09.12.2012 gegen die Sitzungsniederschrift vor.

Die BfM hat festgestellt, dass unter TOP 7.2.1. - Mündliche Anfragen; Besetzung des AK Jugend des Kriminalpräventiven Rates- der Anfragentext unvollständig zitiert worden ist.

Die Verwaltung nimmt die Einwendung auf und korrigiert die Niederschrift.

Der komplette Anfragetext lautet:

Ausschussmitglied Steger:

Ist die Verwaltung bereit zur Kenntnis zu nehmen, dass die Nachfolgebesetzung im Arbeitskreis Jugend des Kriminalpräventiven Rates durch Herrn Ohm als Leiter erfolgen wird und weiterhin, dass die Stellvertreter-Funktion weiterhin vakant ist, denn normalerweise könnte ja auch der Stellvertreter geführt haben.

Die BfM führt eine weitere Einwendung gegen die Sitzungsniederschrift auf. Der 2. Satz der Antwort der Verwaltung ist in der Sitzung nicht gesagt worden.

Die Verwaltung nimmt auch diese Einwendung auf. Der Satz hätte als schriftliche Ergänzung der Verwaltung ausgewiesen werden müssen.

Der korrigierte Antworttext lautet:

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung nimmt die Information gerne auf und begrüßt Herrn Ohm in seiner neuen Funktion.

Schriftliche Ergänzung der Verwaltung:

Die Stellvertreterfunktion ist nicht vakant, sie wird vom neuen Jugendhilfeplaner, Dietmar Pauquet, wahrgenommen.